

Angebot für Lehrer

NAUMBURG/AG - Zu den Inszenierungen des Theaters Naumburg, die eine theaterpädagogische Begleitung erhalten, gehört auch das Schauspiel „Das Urteil“ von Paul Hengge. Es hat am Freitag, 15. April, 19.30 Uhr im Theatersaal Premiere (wir berichteten). „Für die oberen Klassenstufen gedacht, gibt eine entsprechende Einführung in die Thematik Lehrern das Rüstzeug für eine intensive Auseinandersetzung in und mit ihren jeweiligen Klassen“, so Theaterpädagoge und Dramaturg Jörg Neumann in einer Ankündigung.

Theaterpädagogin Katja Preuß wird zur Lehrer- und Erzieherfortbildung am Dienstag, 12. April, ab 14.30 Uhr im Theater Naumburg in bewährter Form ein theaterpädagogisches Angebot unterbreiten. Intendant und Regisseur Stefan Neugebauer steht als Gesprächspartner zur Verfügung. Im Mittelpunkt des Stücks, für das auch Schülervorstellungen vorgesehen sind, stehen brisante ethische und juristische Themen, wie Gerechtigkeit, subjektive Wahrheit, Verdacht und Zeugenschaft.